

La Pastourelle - La Salers Night Fever, une nouvelle **course festive et solidaire** le jeudi 8 mai à Salers



Pour fêter comme il se doit la 25^e édition de La Pastourelle, les organisateurs vous donnent rendez-vous le **jeudi 8 mai 2025, en soirée, pour une course festive et solidaire...**

Les membres du bureau de La Pastourelle ont décidé d'apporter **une bonne dose de nouveauté et de convivialité** pour célébrer l'anniversaire, non pas de cette course, mais de ce symbole du Cantal.

Salers Night Fever

La Pastourelle propose une alternative originale pour celles et ceux qui sont toujours dans l'attente d'un dossard, la Salers Night Fever !

"C'est la 25^e édition, il fallait marquer le coup !" Philippe Barrière.

"La fièvre du samedi soir" s'invite à Salers le temps d'une soirée déguisée organisée avec le soutien logistique de l'association TMT et l'expérience de Charles Dautet (Madcow Festival et Festival Là-Haut La Nuit).

"Venez avec votre plus beau déguisement, votre lampe frontale et votre bonne humeur pour découvrir Salers, comme vous ne l'avez jamais vu !"

La promesse de Philippe Barrière et de son équipe a de quoi faire saliver, le parcours de **7 km, autour de Salers**, réserve de nombreuses surprises aux coureurs...

[Solène Rolland dans Jordanne Sport](#)

Le prix de l'inscription est fixé à **12€**, dont la moitié sera reversée à l'association [Cutis Laxa Internationale](#). La Cutis Laxa est une **maladie génétique rare** dont le principal symptôme visible est une peau ridée et relâchée. Les fibres élastiques de l'ensemble du corps étant dégradées, voire absentes. Elle touche aussi bien les hommes que les femmes et sa fréquence est mal connue.

Ouverture des **inscriptions le vendredi 14 mars 2025 à 18h** sur le site internet de [La Pastourelle](#). Course **limitée à 400 participants, à partir de 16 ans**. Départ prévu aux alentours de 21h15.

Du nouveau sur la rando VTT et VTT VAE

Pour répondre aux demandes des participants à la randonnée VTT et VTT VAE, les organisateurs ont effectué quelques modifications sur le parcours : **la rando sera plus roulante et rallongée (43 km au total)**.

[Benoît Barrière dans Jordanne Sport](#)

Si vous êtes encore indécis, vous avez **jusqu'au vendredi 2 mai 2025 pour vous inscrire**, sur le site internet de [La Pastourelle](#).

Une hausse de 30% des partenariats privés

La renommée de La Pastourelle n'est plus à faire et les dossards s'arrachent à une vitesse folle chaque année. [Les partenaires](#) (171), aussi, ont envie de participer à la fête, Philippe Barrière, le président de La Pastourelle, relève d'ailleurs **"une augmentation de 30% des partenariats privés"**.

[Philippe Barrière dans Jordanne Sport](#)

Depuis 27 ans maintenant, La Pastourelle est devenu **un rendez-vous sportif incontournable pour l'économie et le tourisme cantalien**. Plus qu'une simple course, La Pastourelle génère des retombées économiques non-négligeables pour les acteurs locaux.

L'agriculture cantalienne au coeur de La Pastourelle

Durant trois jours, les coureurs vont pouvoir admirer (avec l'aide la météo) des paysages sensationnels. Pour pouvoir profiter de cet **espace de jeu exceptionnel**, Philippe Barrière insiste chaque année sur "*les bons comportements à adopter, pour veiller au bon déroulement des courses*".

"Sensibiliser pour mieux cohabiter avec le pastoralisme Apprendre à connaître et respecter l'activité pastorale est essentiel pour garantir une cohabitation harmonieuse entre les utilisateurs des espaces naturels et l'élevage pastoral." Patrick Escure, Président de la Chambre d'agriculture du Cantal.

Les Jeunes Agriculteurs du Cantal seront présents sur le Village Trail pour évoquer le pastoralisme dans les montagnes cantaliennes.

"La Pastourelle, c'est 47 propriétaires qui nous laissent passer sur leurs propriétés, on les remercie pour leur soutien et leur aide". Philippe Barrière.

Enfin, Philippe Barrière a rendu hommage à ses "*500 bénévoles, sans qui, la course ne pourrait avoir lieu*".

Jordanne FM et La Pastourelle s'associent une nouvelle fois cette année pour vous faire vivre l'événement de l'intérieur, **le vendredi 9 mai 2025 de 16h à 19h**, pour un Jordanne Sport exceptionnel, en direct du "Village Trail".

@Guillaume TILLY

<https://podcast.ausha.co/jordanne-sport/episode-1-du-jordanne-sport-du-vendredi-07-mars-2025>

à 1 :10